



第42回卒業証書授与式



卒業の歌
RADWIMPS
「正解」



各クラスには華道部から、体育館前には教育後援会からの花が飾られ、華やいだ雰囲気となりました。



学年部より



昨年の4月8日の入学式から1年が過ぎ、みなさんは2年生になります。2年生への進級を控え、みなさんには1年生として過ごしたこの1年をしっかりと振り返ってほしいと思います。勉強や部活動など、高校生としてすべき物事に真剣に取り組むことができたでしょうか。

4月入学以来、「短かったなあ。」と思う人もいれば、「長かったなあ。」と思う人もいます。時間に対する感覚は人によって異なります。また、何をしているかによって、あっという間に時間が過ぎる時もあれば、なかなか時間が経過しないと感じる時があります。私の経験では、何かに集中して懸命に取り組んでいるときには、本当に時間の経つのがとても早いと思います。

さて、2年生としての1年間は、みなさんが向陽高校を動かし、向陽高校を支えていくことになります。充実した高校生活を過ごすことで相対的な時間がとても短いと思えるように頑張してほしいと思います。

次年度が素晴らしい1年となることを期待します。

第1年学部長 細井 基延

先日、公立高校入試の合格発表がありました。合格者一覧に自分の番号を見つけて大喜ぶ中学生の様子は、みなさんの時と同じでした。あれから早くも2年が経ち、いよいよ最高学年を迎えます。学業面ではこの2年間に積み上げてきた学力をもとに、各自が希望する進路の実現に向けて進んでいくことになります。部活動では、磨き抜いた技を発揮するとともに、後輩達のよき目標になることが求められます。どちらもそれ相応の時間と努力が必要であり、そのためには「やりたいことを我慢してでも、やるべきことをやる」という姿勢が重要です。4月からではなく、この春休みを最高学年のスタートと考えて、様々な活動に取り組んでいってください。

第2学年部長 松里 淳子



3学期の様子

書道 選択者作品展



2年家庭基礎



ポケットに刺し子をした
自作エプロンを着けて
「巻きずし」と「豚汁」
を作りました。



美術 選択者作品 階段アート



祝 表彰

第39回近畿高等学校総合文化祭京都大会
の「大会テーマ」部門において

1年生の安田 温さん
の「百花繚乱〜京に彩
づく文化の風繋げよ
う未来へ〜」が最優秀
賞に選ばれました。



向日市立第5向陽小学校でのボランティア活動

学習支援ボランティア



3年生や部活動生徒
を中心としたボランテ
ィアで4年生から6年
生を対象に算数を教え
る活動を放課後に行い
ました。



高校生による出前コンサート

3月20日（水）に行われる第5向陽小学校の卒業証書授与式
を前に、13日（水）に、向陽高校の合唱部と吹奏楽部が卒業の
お祝いコンサートを開催しました。当日、合唱部員が「RPG」
「RAIN」「正解」「フルスイング」を、吹奏楽部員が「サザエ
さん」「崖の上のポニョ」「タッタ」「勇気100%」を演奏しまし
た。

向陽高等学校吹奏楽部
第34回
定期演奏会

2019年3月23日(土)
開場 午後5時30分
開演 午後6時

会場
京都市西文化会館
ウエスティ

反情出演
向陽高校合唱部

主催 京都府立向陽高等学校吹奏楽部
後援 京都府高等学校吹奏楽連盟